

小学部の子どもたちの様子〈2・3月〉

6年生が小学部を巣立つ季節となりました。2・3月は、これまで一緒に活動してきた友達に感謝の気持ちを入れて、様々な活動を行いました。

6年生ありがとう会に向けて

今年度は、新型コロナウイルス感染症予防のため、小学部全員が集まって6年生のお祝いができなかったですが、会場装飾の飾りやプレゼントを作ったり、6年生が楽しめるような動画を作成したりしました。それぞれに、6年生への「ありがとう」の気持ちを入れて取り組みました。



サンクス スクール デイズ

6年生がこれまでお世話になった友達や学校に感謝の気持ちを入れて、校舎内の清掃活動を行いました。通りかかった教師や友達に「お掃除ありがとう。」と声を掛けられ、活動の意味を感じたり、励みにしたりしながら取り組むことができました。



6年生ありがとう会

3月8日（月）に「6年生ありがとう会」を行いました。友達が作ってくれた装飾で華やかになった会場の中、5・6年生の楽器演奏をVTRで視聴したり、2年生のダンス動画に合わせて踊ったりし、お祝いの雰囲気を感じながら楽しむことができました。

5年生が作ってくれたプレゼントは、代表の児童から直接受け取り、お礼の言葉を伝えることもできました。

今できる形での「6年生ありがとう会」を通して、卒業を意識したり中学生になることへの期待感を高めたりすることができました。



